Mehr Mitglieder und mehr Veranstaltungen

FC-Bayern-Fanclub Pomperlbuam zieht positive Jahresbilanz – Auch 2024 viel vor

Bad Griesbach. 5421 Personen haben im vergangenen Jahr an den Fußballfahrten und Veranstaltungen der Pomperlbuam teilgenommen – diese stolze Bilanz präsentierte Gerhard Rieger, Präsident des Bad Griesbacher FC-Bayern-Fanclubs, bei der Jahreshauptversammlung. Den beeindruckenden Rück- und Ausblick des Vereins verfolgten in der Stockhalle 165 der aktuell 2009 Mitglieder. Auch der Kalender für das erste Halbjahr 2024 ist bereits wieder prall gefüllt.

165 Mitglieder begrüßte Präsident Gerhard Rieger zur diesjährigen Jahreshauptversammlung in der Stockhalle, darunter stellvertretenden Bürgermeister Bernhard Gruber, die Stadträte Roswitha Altmannsberger, Josef Fischer und Daniel Lorenz, Ehrenpräsident Manfred Wagner sowie zahlreiche Vereinsvorstände örtlicher Vereine. Mit 2009 Mitgliedern belegen die Pomperlbuam derzeit Platz acht der größten FC-Bayern-Fanclubs in Deutschland.

Klar, dass die Fans auch live mit ihrem Verein mitfiebern wollen. So sind in diesem Jahr vom 24. Januar bis 10. November bei den Fußballfahrten in die Allianz Arena und zu den Champions-League-Spielen 1838 Personen mitgefahren. Nach dem Dank an die Firma Altmannsberger für das Koordinieren und Durchführen der Fahrten und Ausflüge hatte der Präsident noch amüsant-beeindruckende Zahlen parat: Bei diesen Fahrten wurden im Rahmen der Busverpflegung 600 Knacker, 600 Pusztastangerl, 180 Wurst- und 40 Käsesemmeln, 200 Portionen Wurstsalat, 100 Debrecziner, 200 warme Bratensemmeln, 112 Kilogramm warmer Leberkäse und 2700 Semmeln geges-



Einstimmig entlastet wurde die Vorstandschaft der Pomperlbuam bei der Jahreshauptversammlung: stellvertretender Präsident Lukas Wagner (v.l.), Kassier Armin Martikke, Schriftführerin Daniela Höchtl, Präsident Charly Rieger und 3. Präsident Gerhard Dombrofski.

- Foto: Auer

Der Genuss kam auch bei den weiteren Aktivitäten des Vereins nicht zu kurz: Mit dabei waren eine Fackelwanderung, eine Einkaufsfahrt nach Salzburg, ein Luftpistolenschießen, Bradlessen, Starkbierfest, Rodeln in St. Englmar, Urlaub am Gardasee, Frühschoppen mit Steckerlfischessen, das Donauinselfest in Wien, Urlaub in Caorle, eine Plättenfahrt auf dem Inn, eine Planwagenfahrt, der Bayernpark, der traditionelle Vereinsabend Karpfhamer Fest, ein gemütlicher Abend im Arber Schutzhaus, das Oktoberfest, ein Ausflug ins Aldersbacher Bräustüberl und eine Benefizveranstaltung Stockhalle. Die Pomperlbuam haben außerdem bei den Dorfmeisterschaften der Stockschützen und der Reservisten Karpfham sowie beim Stöbelturnier in Natternbach teilgenommen. 1154 Zuschauer wurden allein bei den Fußball-Übertragungen in der

Stockhalle gezählt. "Bei allen Veranstaltungen hatten wir insgesamt 2429 Teilnehmer", fasste Gerhard Rieger zusammen.

Mehr Mitglieder, mehr Veranstaltungen, mehr Interesse: Das schlug sich auch bei den Aufrufen der Webseite nieder, wie die Zahlen von Marc Sierian belegten: 37 238 Mal wurde die Homepage aufgerufen, das waren 14 Prozent mehr als im Vorjahreszeitraum. Unter www.fcb-pomperlbuam.de sind neben vielen Infos rund um den Verein auch 362 Zeitungsartikel und über 12 400 Fotos zu finden.

425 Stunden war das Büroteam – Gerhard Rieger, Verena Sagmeister und Lukas Wagner – für die Mitglieder zu den Bürozeiten erreichbar. Besonders dafür bedankte sich der Präsident, ebenso aber auch beim gesamten Team, beim ASC mit Vorstand Erwin Schraml, allen Helfern und Unterstützern und beim Ehrenpräsi-

denten Manfred Wagner für seine Teilnahme am FC Bayern "Arbeitskreis Fandialog".

Kassier Armin Martikke gab einen Überblick über die Finanzen des Fanclubs. Die Kassenprüferinnen Kerstin Wagner und Jasmin Strobl bestätigten eine einwandfreie Kassenführung. Auf ihren Antrag wurde die Vorstandschaft einstimmig entlastet.

Nach der Rückschau warf Präsident Charly Rieger schon einen Blick auf das erste Halbjahr 2024. So wird es eine Neujahrsfeier samt Überraschungsgast in der Stockhalle geben, die befreundeten FC-Bayern-Fanclubs tragen Stockturnier unter sich aus, es gibt ein Ripperlessen und ein Bradlessen, einen Badeausflug ins "Elypso" nach Deggendorf, das Starkbierfest mit "Tom und Basti", ein Motorrad-Treffen mit Fahrzeugweihe und Ausflüge an den Bodensee, zum Donauinselfest und mit einem Oldtimer Bus.